

ABSTRAK

Redi Wan Malta (2013) : Pelaksanaan Kegiatan Ekstrakurikuler Sepakbola di SD Negeri 23 IV Koto Aur Malintang Kabupaten Padang Pariaman

Jenis penelitian ini adalah deskriptif yang bertujuan untuk mengungkapkan tentang gambaran Pelaksanaan Kegiatan Ekstrakurikuler Sepakbola di SD Negeri 23 IV Koto Aur Malintang Kabupaten Padang Pariaman. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa SD Negeri 23 IV Koto Aur Malintang Kabupaten Padang Pariaman yang aktif mengikuti kegiatan ekstrakurikuler olahraga sepakbola yang berjumlah 30 orang.

Penarikan sampel dilakukan dengan teknik *total sampling*, yaitu dengan mengambil secara keseluruhan dari populasi, jadi sampel penelitian berjumlah 30 orang. Penyusunan Angket dilakukan berdasarkan Skala *Likert* dengan lima (5) kategori jawaban adalah sebagai berikut : Sangat Setuju (SS), Setuju (S), Ragu-Ragu (RR), Tidak Setuju (TS), Sangat Tidak Setuju (STS).

Dari analisis data diperoleh hasil penelitian sebagai berikut:

1. Tingkat capaian motivasi siswa yang ada di SD Negeri 23 IV Koto Aur Malintang Kabupaten Padang Pariaman berada pada klasifikasi sangat Baik, yaitu dengan skor capaian jawaban responden mencapai 88,08 %. Artinya bahwa motivasi yang ada pada siswa dalam Pelaksanaan Kegiatan Ekstrakurikuler sepak bola di SD Negeri 23 IV Koto Aur Malintang Kabupaten Padang Pariaman berada dalam kategori sangat baik.
2. Tingkat capaian kemampuan guru dalam Pelaksanaan Kegiatan Ekstrakurikuler sepak bola di SD Negeri 23 IV Koto Aur Malintang Kabupaten Padang Pariaman berada pada klasifikasi sangat baik, yaitu dengan skor capaian jawaban responden 82,13%. Artinya bahwa kemampuan guru/pelatih dalam Pelaksanaan Kegiatan Ekstrakurikuler sepak bola di SD Negeri 23 IV Koto Aur Malintang Kabupaten Padang Pariaman berada dalam klasifikasi Sangat Baik.
3. Tingkat capaian Sarana dan Prasarana pada Pelaksanaan Kegiatan Ekstrakurikuler sepak bola di SD Negeri 23 IV Koto Aur Malintang Kabupaten Padang Pariaman berada pada klasifikasikan Baik, yaitu dengan tingkat capaian sebesar 77,60%.

Kata kunci: *Pelaksanaan Kegiatan Ekstrakurikuler Sepakbola*